

Fecha: 25-06-2021 Pág.: 30 Tiraje: 91.144

Medio: Las Últimas Noticias Cm2: 669,2 Lectoría: 224.906

Supl.: Las Últimas Noticias Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Actualidad

Título: Todo bien ordenado: así se verá en su PC el nuevo Windows 11

Nuevo sistema operativo se actualizará gratuitamente para los usuarios de Windows 10

## Todo bien ordenado: así se verá en su PC el nuevo Windows 11



## Nuevo orden

Ya es oficial: Windows 11, el nuevo sistema operativo de Microsoft, estará disponible cerca de Navidad y su actualización será gratuita para todos los usuarios de PC que utilizan Windows 10.

El cambio se notará a la vista. Los marcos de los íconos y ventanas, por ejemplo, lucen esquinas redondeadas. Y el menú de inicio y los íconos de la barra de tareas, que solían agruparse uno al lado del otro en la zona inferior izquierda de la pantalla, han tomado posición al centro. Sí, similar al Dock, la barra de tareas de los computadores Mac, aunque este se puede fijar en cualquier costado de la pantalla: arriba, abajo, a la izquierda o a la derecha. Volviendo a Windows 11, el menú de inicio se abre desde el centro y luce muchísimo más ordenado que en todas sus versiones anteriores. También se han agregado funciones nuevas, como Snap Layouts, Snap Groups y Desktops, que lo que hacen es agrupar ventanas de formas paralelas, horizontales o privilegiando el porte de una por sobre otras pero de forma automática y ordenada, sin que el usuario tenga que agruparlas una a una. El nuevo sistema reconoce, además, cuando se conecta una segunda pantalla, y guarda automáticamente las preferencias de cómo el usuario agrupa las ventanas en ese monitor externo.

"Hemos simplificado el diseño y la experiencia de usuario para mejorar su productividad e inspirar su creatividad", dijo Panos Panay, director de Windows. Presenta cambios radicales en cuanto a estética y suma funciones, como la posibilidad de operar algunas de las apps más populares de los smartphones Android.

Francisco Núñez





## ¡TikTok en el PC?

Los cambios no se quedan solo en lo estético. A la espera de ver cómo funciona en la práctica, cosa que sucederá a medida que avance el año, Microsoft anunció que Windows 11 correrá aplicaciones Android en su sistema operativo. "A partir de finales de este año, las personas podrán descubrir aplicaciones de Android en Microsoft Store y descargarlas a través de Amazon Appstore. Imaginen grabar y publicar un video desde TikTok o utilizar Khan Academy Kids directamente desde su computadora", agregó Panay en la presentación del nuevo Windows.

computadora", agregó Panay en la presentación del nuevo Windows. ¿Funcionará? Hay que ver cómo funciona eso, porque las apps de smartphones están pensadas para pantallas e interfaces de celular y no de PC", advierte Vijay Khemlani, ingeniero civil en Computación y fundador del comparador de precios tecnológicos SoloTodo.com.

## Para 2 en 1

"Tiene un aire a los sistemas operativos de Mac", opina Jonathan Frez, doctor en Computación. Y, claro, el nuevo sistema operativo de Microsoft, además, incorpora widgets, esos cajones con información animada y online del tránsito, el clima y otros que se lucen en los dispositivos de Apple. Esta idea, eso sí, viene de Android. Frez destaca otras características fuertes del nuevo sistema operativo. Por ejemplo, que está optimizado para trabajar en esos equipos 2 en 1, PC y tablet a la vez. "También atiende a un grupo de usuarios fieles, que son los gamers, pues tiene mejor integración con Xbox y HDR automático", evalúa el también académico de la Escuela de Informática v Telecomunicaciones de la Universidad Diego Portales. Esta última función, aclara, mejora automáticamente el brillo y el color de los videojuegos.